

# Messdiener/innen Marpingen

Unsere Messdienergruppen in Marpingen und Berschweiler bestehen zur Zeit aus 68 Messdienern (29 Jungen und 39 Mädchen) im Alter von 9 bis 23 Jahren. Unsere Leiterrunde besteht aus 12 älteren Jugendlichen und jungen Erwachsenen.

Wir verrichten unseren Dienst am Altar während der Hl. Messe in der Woche und am Wochenende, sind außerdem auch bei Sonderdiensten wie Hochzeit, Taufe, Beerdigung oder Fronleichnamsprozession dabei.

Darüber hinaus engagieren wir uns auch Sozial und machen jedes Jahr bei der Sternsingeraktion und der Bolivienkleidersammlung mit. Auch bei der letzten 72Stunden Aktion waren viele von uns vertreten.

Damit der Spaß nicht zu kurz kommt und wir unsere Gemeinschaft stärken können veranstalten wir Spielnachmittage, Treffen und Messdienerfahrten.

Die Messdienerfahrten sind immer eines unserer Highlights im Jahr. Im Jahr 2015 haben wir mit dem Bistum Trier an der Ministrantenwallfahrt nach Rom teilgenommen. Im Jahr 2015 führt uns die gemeinsame Fahrt aller Messdiener/innen der Pfarreiengemeinschaft nach Vallendar.

Kontakt

Ihr habt Fragen zu den Fahrten oder Aktionen der Messdienern/innen, oder wollt mitmachen, dann meldet euch.

Ansprechpartner: [Andreas Diegler](#)

Wir bei Facebook

[Zu den Messdiener/innen Marpingen bei Facebook gelangst du hier](#)

## Messdienerplan

Der Messdienerplan findet ihr im aktuellen Pfarrbrief.

## Jugendausschuss

Der Jugendausschuss Marpingen beschäftigt sich, wie der Name schon sagt, mit allem, was Kinder und Jugendliche in der Pfarrei Maria Himmelfahrt betrifft. Seien es Aktivitäten wie der Ostereierverkauf, der Jugendkreuzweg oder die Heilig-Rock-Tage, Spielenachmittage, Ferienfreizeiten, die Ausbildung und Auffrischkurse für die Messdiener... Diese und viele weitere Themen werden in den regelmäßigen Sitzungen besprochen und geplant. Jeder der Jugendlichen und jungen Erwachsenen im Alter von 15 bis Anfang 30 hat dabei ein Mitspracherecht und kann jederzeit Ideen und Anregungen einbringen.

Die aktive Beteiligung aller Teilnehmer ist dabei essentiell für das Funktionieren des Ausschusses. Und dank des Engagements, das dabei an den Tag gelegt wird, können Kinder, Jugendliche, aber auch Erwachsene immer wieder von den durch den Jugendausschuss geplanten und initiierten Aktionen profitieren. Ob Spendensammlungen durch die Sternsinger, die Bolivienkleiderhilfe oder bei den Frühschichten in der Weihnachts- und Osterzeit, überall und durch das ganze Kirchenjahr hindurch sind unsere Mitglieder aktiv und immer wieder gerne beteiligt.

Der Jugendausschuss stellt sich vor:

